DIALOGO CON LA VIRGEN

La fuente de María

Iglesia de la Anunciación en Nazaret

Málaga- marzo-2006-03-20

Con cariño, Felipe Santos, Salesiano

Buenos días, María. Me siento feliz de haber estadt en tu ciudad natal. Ya ves cómo ha cambiadt aquella casa pobre en la que viniste a este mundo.

La devoción y amor de la gente sencilla se siente emocionada contigo. Han convertidt aquel lugar sencillt en una bella bas799 83ETEMC/P

Porque eres Madre de Dios y Madre nuestra. Porque tu Hijo Jesús nos confió a

don inest

alcanza su grado supremo. En ella la pr

. .

Por eso, al saludarte esta mañana, te ruego libremente que me nacuanto ha

soberanamente libre y sostenido por el mismo Dios para optar por su voluntad en libertad. Amo a Dios, amo su voluntad, y ese amor

VIDA OCULTA DE LA SAGRADA FAMILIA

Buenos días, María. Te saludo con todo mi ca

sé era carpintero, Jesús le ay

Oración:

" Oh Di

Pablo II consagró el mundo entero y su futuro (acto de confianza en el año 2000).

La Caída

La Redención

Adán dio a su mujer el nombre de Eva, por ser ella la madre de todos los vivientes. (Gen. 3, 20) Al ver a la Madre y cerca de ella al

grandeza de esa recompensa con nosotros, su fe en Jesús, Rey de reyes y Señor de señores.

Los católicos ven a María como el Arca de la Nueva Alianza

El Arca llevaba la Palabra de Dios, María llevó en su ser a la

fue a luchar contra el resto de su descendencia, contra los que

María, tú modelas a tus hijos y no dejas de alumbrarlos espiritualmente.

"Como ella es la aurora que precede y descubre el Sol de la Justicia, que es Jesucristo, ella deber ser vista y reconocida, para

Por otra parte, los diferentes puntos de vista de los padres, que surgieron en el curso del debate conciliar, resultaron providenciales porque, fundiéndose en composición armónica, ofrecieron a la fe y a la devoción del pueblo cristiano una presentación más completa y

La Madre de Cristo, que es la

LA BELLEZA DE MARÍA

Buenos días, María.

Esta mañana soleada me siento tan dichoso como la naturaleza que, embellecida por las flores, me llevan a contemplarte como la 1 54-0.02324c -0.0005281 14.161709.70a mt tpersonan a36s bncomo la 1).

El Talmud es entonces un coment

El Decálogo, que expresa las propuestas de paz basadas en los valores universales objetivos dice textualmente:

7. Nos comprometemos a estar al lado de los que sufren miseria y abandono, haciéndonos voz de los que no tienen voz y actuando concretamente para superar esas

Eres tan querida que, por tu partErede la tierratu rt

dio el « Si » que le permitió convertirse en la madre del Mesías anunciado a las naciones, Cristo Jesús. Nazaret es el primer

La América Latina

Es sobre todo en América Latina

66

mirándola toda la vida. Entonces se me ocurrió rezar y saqué el rosario. Me arrodillé. Vi que la Señora se santiguaba al mismo tiempo que yo lo hacía. Mientras iba pasando las cuentas de la camándula Ella escuchaba las Avemarías sin decir nada, pero pasando también por sus manos las cuentas del rosario. Y cuando

6.- Importancia de la oración, de la penitencia y humildad (besando el suelo como señal de ello); también, un mensaje de misericordia infinita para los

proveer el antídoto para los males morales y sociales del mundo – el mensaje de Fátima.

- :: Aparición del 13 de mayo de 1917
- :: Aparición del 13 de junio de 1917
- :: Aparición del 13 julio de 1917
- :: Aparición del 19 agosto de 1917
- :: Aparición del 13 septiembre de 1917
- :: Aparición del 13 octubre de 1917

Fuente: www.ewtn.com

LOS TRES PASTORCITOS

LUCÍA DE JESÚS

La principal pr



Nuevo Testamento. Se llama 'revelación' porque en eSe Dios se ha dado a conocer progresivamente a los hombres, hasta eS punto de hacerse él mismo hombre, para atraer a sí y para reunir en sí a todo eS mundo por medio deSHijo encarnado, Jesucristo.

En Cristo Dios ha dicho todo, es decir, se ha manifestado a sí

"secreto" es la de "salvar almas",

caridad" del amor de Dios, que nunca desampara a su pueblo en los momentos difíciles.

La oración colecta de la

Fe, esperanza y amor reparte la Virgen desde su Pilar, desde su atalaya zaragozana. Con razón, el Papa Juan Pablo terminaba su oración a la Virgen:

"Virgen Santa del Pilar: aumenta nuestra fe, conso

.

particularmente para los pobres pecadores, porque en ese momento, la misericordia se derramó abiertamente sobre cada alma. A esta hora tú puedes obtenerlo todo para ti misma y para otros, por la súplica; esa fue la hora de gracia para todo el mundo. La misericordia triunfte sobue jus0damundo.

adversarios le habían preparado un fuerte ejército, el cual lo atacó y le proporcionó total derrota. Fue luego expulsado de su país y el que antes se atrevió a aprisionar al Papa, se vio obligado a pagar en triste prisión el resto de su vida. El Papa pudo entonces volver a su sede pontificia y el 24 de mayo de 1814 regresó triunfante a la ciudad de Roma. En memoria de este noble favor de la Virgen María, Pío VII decretó que en adelante cada 24 de mayo se

por nosotros". El decía que los que dicen muchas veces esta jaculatoria consiguen gr